

Dieses Frauenzimmer war eine große schwarze Kaze. Diese Kaze hieß Minette; sie hatte häßliche Krallen, dicke runde Augen, und einen Schwanz der wie eine Trompete gekrümmt war.

#### Minettens Kleidung.

Mamsel Minette war sehr gut angezogen; sie hatte ein großes Kleid von gelben Taft auf den Rücken, ein blau samtenes Halsband um den Hals, rothe Schuhe an den vier Pfoten, und eine Spitzen-Mütze auf den Kopf.

Fansan ließ die Kutsche fahren, und Minette fing wie ein albernes Thier an zu schreien, Miau, so sehr fürchtete sie sich die Räder drehen zu sehn.

#### Der Bediente hinten auf dem Wagen.

Der Kleinen Kutsche fehlte nichts; man ließ hinten auf, einen jungen Mops steigen, welcher Murrner hieß, weil er immer knurrte.

Murrner hatte den Huth auf ein Ohr hängend, und dieser Huth stand ihm vor-treflich.